

¿Porque necesitamos un nuevo estado de bienestar?

El perfil de riesgos sociales cambia radicalmente debido a dos procesos de transformación en las sociedades avanzadas. En primer lugar experimentamos una subida constante en requisitos de capital humano, sobretodo en capacidades cognitivas. En segundo lugar, vemos tendencias de polarización en la vida y estructura familiar. Las dos tendencias combinan en producir polarización en los cambios de vida de las nuevas generaciones. La pregunta es, ¿cómo podemos enfrentar estos retos?